



Mi Universidad

Super Nota

Nombre del alumno: Yoselin Mendoza Moreno

Nombre del tema: Psicopatología

Unidad: 1°

Nombre de la Materia: Psicopatología

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 6°A

Bibliografía

- Antología UDS
- Apuntes de clases
- <https://adipa.mx/noticias/que-es-psicopatologia/>

PSICOPATOLOGÍA

¿QUÉ ES?

La psicopatología es la ciencia que estudia la etiología y las características de los trastornos psicológicos.



Es también la disciplina científica que estudia el origen y manifestación de procesos de la mente y conducta humana.



Conjunto extremadamente amplio de problemas relacionados con la conducta, el pensamiento y las emociones



PSICOPATOLOGÍAS MÁS COMUNES

- Trastorno de Ansiedad.
- Trastornos del Estado de Ánimo.
- Abuso y Dependencia de Sustancias.



CONCEPTOS BÁSICOS DE LA PSICOPATOLOGÍA

PSICOPATOLOGÍA Y PSIQUIATRÍA

- Estudia la descripción, evolución y la etiología de los trastornos mentales.
- Integra y aplica conocimientos a su práctica.



PSICOPATOLOGÍA Y PSICOLOGÍA CLÍNICA

- Diagnostica, trata y previene los trastornos mentales y del comportamiento.
- Aplica métodos experimentales para describir y explicar la conducta anormal.



PSICOPATOLOGÍA Y PSICOLOGÍA DE LA SALUD

- Estudia los trastornos mentales, elementos físicos y de la salud.
- Estudio de la interacción entre variables psicosociales y enfermedad/ salud.



PSICOPATOLOGÍA Y PSICOLOGÍA DE LA PERSONALIDAD

- Objeto de estudio procesos básicos del comportamiento del ser humano.



CLASIFICACIÓN Y DIAGNÓSTICO EN PSICOPATOLOGÍA

Procedimiento utilizado para construir agrupaciones o categorías y para asignar entidades (en nuestro caso trastornos o conductas anormales) a dichas categorías, en base a atributos o relaciones comunes.



En medicina y en psicopatología, el proceso de asignación de determinados atributos clínicos, o de pacientes que manifiestan dichos atributos, a una categoría del sistema de clasificación se conoce como diagnóstico.

Cuando las entidades a clasificar son enfermedades o trastornos, es decir, cuando se trata de construir una taxonomía de fenómenos patológicos, se habla de nosología.



La clasificación de los fenómenos psicopatológicos no es más que un caso particular de un proceso más amplio de categorización natural, mediante el cual organizamos el ambiente externo y establecemos una visión coherente del mundo.

